
Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l’étude de la fréquence des mammites sub-cliniques bovines dans la région du centre

Résumé : 
La mammite chez la vache laitière causant d'importantes pertes économiques, En termes de quantité et de qualité du lait Cette étude a été menée sur les 146 vaches laitières, réparties sur 6exploitations agricoles, dont quatre à BIRTOUTA et deux à ROUIBA. Cette étude a révélé pour l'incidence des infections du pis sub-clinique un pourcentage de: 57,53%. Compte tenu de ce taux élevé, nous avons étudié en profondeur la connaissance des facteurs pour aider à l'émergence de cette maladie. Il s'agit notamment de l'étude un élevage de 66 vaches dans la région de ROUIBA. Et les résultats ont révélé que la race Prim- Holstein et Montébiliarde sont les plus touchés avec un pourcentage respectivement de 52.63% et 44.73%.Les résultats ont également révélé que le taux d'infection augment avec l’avancement de stade de lactation.

Abstract:
Mastitis in dairy cattle causing significant economic losses, in terms of quantity and quality of milk this study was conducted on 146 dairy cows spread over 6exploitations farm, four and two to BIRTOUTA and ROUIBA. This study revealed for the incidence of udder infections subclinical a percentage: 57.53%. Given this high rate, we studied in depth knowledge of factors to help the emergence of this disease. These include a study of 66 breeding cows in the region ROUIBA. And the results showed that race-Prim Holstein and Montébiliarde are most affected with a percentage respectively 52.63% and 44.73%. Results also revealed that augment the rate of infection with advancing stage of lactation.

